

# Des animations à l'occasion de la Fête des mots familiers

Les 3 et 4 juin se déroulera la Fête des mots familiers, dans les écoles publiques, grâce à un partenariat avec l'amicale laïque.

Lors de ces deux jours, les enfants pourront suivre des ateliers afin de réaliser un livre. Ils passeront par toutes les étapes, de l'écriture à l'illustration, jusqu'à la typographie et la reliure.

Ce livre sera inspiré des ouvrages de l'illustratrice invitée cette année, Izou. Puis ils découvriront l'exposition consacrée à Izou, avant d'échanger avec elle.

Enfin, un spectacle de la compagnie Gazibul terminera cette journée, au cours de laquelle les jeunes Hillionnais auront la chance de rencontrer les artistes afin d'échanger sur l'art du théâtre.